
〔　3　〕　 やぶき議会だより　174 号

開催日時　平成28年11月18日・19日
　　　　　　午後７時より９時まで
場　　所　文化センター小ホール
　　　　　中畑公民館・三神公民館
参加者合計　36名

平成28年度　議会懇談会を開催いたしました

主な質問・ご意見と回答（要旨）

Ｑ�町の借金が心配。駅前周辺地区の開発で建物を
建てるより、道路舗装、子育て、高齢者対策等
やる必要があるのではないか。

Ａ�駅前開発、町道舗装、子育て支援、高齢者福祉
等については、議会でしっかりと議論を深めて
行きたい。

Ｑ�町民の健康が重要としながら、温水プールは有料で
利用しにくい。暖房が必要。後期高齢者、温泉ぐら
いはタダにしてほしい。サウナを作ってほしい。

Ａ要望として町に伝える。

Ｑ水道料金が西白河郡で１番高いがなぜか。

Ａ調査をして報告します。

Ｑあゆり温泉をなぜ民間に任せるのか。

Ａ町で行うより、民間の方が経費が削減されま
す。

Ｑ町長と議会がなあなあになってはだめ、しっか
り緊張感をもって執行機関に向き合ってほしい。

Ａ議案については、しっかり考えをもって臨み議
論しています。

�Ｑ町民憲章を議員全員が理解しているか、町民の
為に何を思って活動しているか、一人づつ答え
てほしい。

Ａ議会懇談会であり、議員との懇談会でないの
で、個々の発言はしません。

Ｑ民間委託の件、町民の意見を聞いてほしい。指
定管理料はいくらか。

Ａ指定管理料についても特別委員会で触れ、考えて
いく必要がある。管理料は3773万２千円です。

Ｑ�阿武隈川の東川原地域の河川敷の整備を願いま
す。台風が来ると水没する農地である。

Ａ議会として、調査をして町の方で何ができるの
か検討していきたい。

Ｑ町の公園は大池などたくさんあるので、ポケッ
トパークは要らないのではないか。

Ａ議会としてもハコモノについては公共施設等調
査特別委員会で考えていく。

Ｑ町では、ふるさと納税とか、収入を生み出す方
法を考えてはいないか。

Ａ�第６次町づくり総合計画には、６次化産業特産
品の検討があるが具体的にはまだできていな
い。要望として町に伝えます。

Ｑ三神小学校にごみ置き場がない。又、昔の焼却
炉があるので撤去してほしい。

Ａごみ置き場については、町の方に話をしておき
ます。焼却炉についても要望しておきます。

Ｑ災害公営住宅の入居状況はどうか。

Ａまだ半分くらいである。

Ｑ三神地区も過疎化が進んでいる、人口増加の構
想はないか。

Ａ�住んでもらうには、幼稚園の給食とか、ランド
セル無料贈呈、保育幼稚園の預かり保育の一環
整備など住みやすい町づくりが進めば定住者
が、三神、中畑に住む人も出てくる。
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開催趣旨
　議会の活動や審議内容を町民の方々に
知っていただき、ご意見やご要望を今後
の活動や町づくりに反映させていきます。

　懇談会における、議会に対する
ご意見・要望等については、議会
活動の一環として要望に対する考
えを議論してまいります。また町
政に対する要望等については、議
長から町長へ文書で報告し、必要
な対応を求めていきます。尚、紙
面の都合上、ここでは内容の一部
のみを掲載しております。




